



Reit im Winkl: Abendliche Alphornklänge

Beitrag

Jodler und Weisen aus dem Alpenraum spielten bei ihren Abendklängen zur Dämmerung die Reit im Winkler Alphornbläser auf der Freilichtbühne am Festsaal. Die vielen Besucher ließen bei den stimmungsvollen Naturtönen ihre Seele baumeln und genossen auch Glühwein und Schmankerl vom Holzofen von den beiden Ausgabehütten nebenan.

Unter den gespielten Stücken war auch ein vom ehemaligen Musikkapellendirektoren Hans Nothegger komponiertes mit dem passenden Titel „Abendzeit“. Er war neben Hans Breitwieser und Stefan Klässinger auch einer der drei Alphornspieler. Weitere Abendklänge von ihnen gibt es jeden Montag noch bis zum 1. April.

Bericht und Foto: Sepp Hauser

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kultur



Schlagworte

1. Alphörner
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Reit im Winkl